

Abstrak

Wiji Istikomah, 2017. Hubungan Antara Kecerdasan Emosional dengan Penyesuaian Diri Santri Baru Kelas X Pondok Pesantren Sunan Gunung Jati Ngunduh Tulungagung

Pembimbing: Khalimatus Sa'diyah, M.Si

Kata kunci: Remaja, Kecerdasan Emosional, Penyesuaian Diri

Pesantren merupakan suatu lembaga pendidikan yang senantiasa menyelenggarakan pengajaran, pendidikan dan penyiaran dasar-dasar agama Islam kepada masyarakat dengan bimbingan kyai dan para ustaz. Di dalam pesantren para santri harus patuh dan mentaati setiap norma yang telah ditetapkan oleh pesantren, jika para santri ada yang melakukan pelanggaran maka santri tersebut akan dikenakan hukuman sesuai pelanggaran yang dilakukannya. Maka tidak jarang banyak santri yang melakukan pelanggaran terutama pada santri baru, karena mereka masih sulit untuk menyesuaikan dirinya di sekitar lingkungan pesantren.

Penelitian ini dilakukan di Pondok Pesantren Sunan Gunung Jati Ngunduh Tulungagung. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) adakah hubungan kecerdasan emosional dengan penyesuaian diri pada siswa baru kelas X SMA Islam Sunan Gunung Jati Ngunduh Tulungagung, (2) Bagaimana tingkat kecerdasan emosional dengan penyesuaian diri pada siswa baru kelas X SMA Islam Sunan Gunung Jati Ngunduh Tulungagung, (3) Bagaimana tingkat penyesuaian diri pada siswa baru kelas X SMA Islam Sunan Gunung Jati Ngunduh Tulungagung

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Variabel bebas pada penelitian ini yaitu kecerdasan emosional, variabel terikatnya yaitu penyesuaian diri. Subjek pada penelitian ini berjumlah 40 responden yang merupakan santri kelas X di Pondok Pesantren Sunan Gunung Jati Ngunduh Tulungagung. Dalam pengumpulan data peneliti menggunakan angket berupa skala likert. Analisa data ini menggunakan teknik korelasi *Product Moment*, dengan bantuan SPSS 23.

Berdasarkan analisa data diperoleh hasil sebagai berikut: (1) hasil analisis aspek kecerdasan emosional dalam kategori tinggi yaitu 22 responden sebanyak 55%, (2) hasil analisis aspek penyesuaian diri dalam kategori tinggi yaitu 34 responden sebanyak 60%, (3) hasil korelasi menunjukkan adanya hubungan positif antara kecerdasan emosional dengan penyesuaian diri santri dengan nilai koefisiensi korelasi 0,158 dan $p = 0,000 < 0,005$. Artinya semakin tinggi kecerdasan emosional yang diterima maka semakin tinggi penyesuaian diri pada santri baru.

Abstract

Wiji Istikomah, 2017. Relationship Between Emotional Intelligence with Self Adjustment New Graduates X Class Pondok Pesantren Sunan Gunung Jati Ngunut Tulungagung

Advisor: Khalimatus Sadiyah, M.Si

Keywords: Youth, Emotional Intelligence, Adjustment

Pesantren is an educational institution that always organizes teaching, education and broadcasting the basics of Islamic religion to the community with the guidance of kyai and ustadz. In the pesantren the santri must obey and obey every norm that has been established by the pesantren, if the santri there is a violation then the santri will be punished according to the violation he did. So it is not uncommon for many santris who commit offenses especially on new students, because they are still difficult to adjust themselves around the boarding school environment.

This research was conducted at Pondok Pesantren Sunan Gunung Jati Ngunut Tulungagung. The purpose of this research are: (1) Is there a relationship of emotional intelligence with adjustment to new students of class X Pondok Pesantren Sunan Gunung Jati Ngunut Tulungagung, (2) How is the level of emotional intelligence with adjustment to new students of class X Pondok Pesantren Sunan Gunung Jati Ngunut Tulungagung, (3) What is the level of adjustment for new students of X-Class of Sunan Gunung Jati Islamic Boarding School Ngunut Tulungagung

This research uses quantitative method. The independent variable in this research is emotional intelligence, the dependent variable is self adjustment. Subjects in this study amounted to 40 respondents who are students of class X in Pondok Pesantren Sunan Gunung Jati Ngunut Tulungagung. In collecting data of researchers using questionnaire in the form likert scale. This data analysis using Product Moment correlation technique, with the help of SPSS 23.

Based on the data analysis, the following results were obtained: (1) the results of the emotional intelligence aspect analysis in the high category That is 22 respondents as much as 55%, (2) result of analysis of self adjustment aspect in high category that is 34 respondent counted 60%, (3) correlation result show positive relation between emotional intelligence with self adjustment of santri with correlation coefficient 0,158 and $p = 0,000 < 0,005$. This means that the higher the emotional intelligence received then the higher the adjustment of self to new students.

الملخص

وبحي استقامة، ٢٠١٧. العلاقة بين الذكاء العاطفي و تكيف النفس عند الطلاب الجديدة في الصف العاشر بالمعهد سونان جونونج جاتي نخونوت تولونج اجونج.

المشرفة: حليمة السعدية، الماجستير

الكلمة الرئيسية: المراهق، الذكاء العاطفي، تكيف النفس

المعهد هو مؤسسة التأديب و التربية و التوسيع دين الإسلامي المجتمع بارشاد المشايخ و الأساتيد. في المعهد الطلاب لازم ان يتبع النظام الذي يقرر من المعهد. اذا وجد الطالب لا ينظم النظام، فهناك العقاب المناسب بالمخالفة. فكثير من الطلاب الجديدة الذين يعملون المخالفه لأن لهم صعوبة لتكيف نفوسهم حول بيته المعهد.

يؤدي هذا البحث بالمعهد سونان جونونج جاتي نخونوت تولونج اجونج. و الأهداف في هذا البحث هو: (١) هل هناك العلاقة بين الذكاء العاطفي و تكيف النفس عند الطلاب الجديدة في الصف العاشر بالمعهد سونان جونونج جاتي نخونوت تولونج اجونج، (٢) كيف درجة تكيف النفس عند الطلاب الجديدة في الصف العاشر بالمعهد سونان جونونج جاتي نخونوت تولونج اجونج.

هذا البحث يستخدم طريقة الكمي. و المتغير الحرفي في هذا البحث الذكاء العاطفي، و المغير الحرفي هو تكيف النفس. و المحييون في البحث تتكون من ٤٠ طالبا، و هم الطلاب في الصف العاشر بالمعهد سونان جونونج جاتي نخونوت تولونج اجونج. الطريقة في جمع البيانات هي الإستبيانات بميزان ليكارت. و تحليل البيانات يستخدم تقنية علاقة متوج الفطرة الامتياز، بمساعدة س.ب.س.س. ٢٣.

معتمدا على تحليل البيانات تحصل النتيجة كما يلي: (١) نتيجة تحليل الذكاء العاطفي في درجة عالية بقيمة ٢٢ المحيين ٥٥٥٪، (٢) نتيجة تحليل الذكاء العاطفي في درجة عالية بقيمة ٣٤ المحيين ٦٪. (٣) نتيجة العلاقة تدل علاقة ايجابية بين الذكاء العاطفي و تكيف النفس عند الطلاب بقيمة المعاملة العلاقة ١٥٨، و ب=٥٠٠٠٠٥. و المعنى هو اذا الذكاء العاطفي في درجة عالية فتكيف النفس عند الطلاب الجديدة صار عالية.